

English version follows



David Nadeau, M. Sc., CFA, CPA

Analyste financier

Gestion Thap inc.

David Nadeau, M. Sc., CFA, CPA a un parcours atypique en finance, ayant débuté sa carrière en comptabilité chez Deloitte à titre d'auditeur dans divers bureaux de la firme, soit à Montréal, à Sherbrooke et au Luxembourg. Fier Beauceron, il a, par la suite, racheté les parts d'une firme de comptables professionnels agréés à Saint-Georges afin de relever le défi entrepreneurial pendant près de 8 ans. Ayant toujours eu un intérêt marqué pour la finance, David entreprit récemment un virage dans sa carrière et réussit les trois niveaux d'examens du programme CFA en 18 mois. Il travaille maintenant dans un *family office* de la Beauce à titre d'analyste financier afin de supporter l'équipe autant dans les placements publics que dans les placements alternatifs.



David Nadeau, M. Sc., CFA, CPA

Financial Analyst

Gestion Thap inc.

David Nadeau, M.Sc., CFA, CPA, has an unconventional background in finance. He began his career in accounting at Deloitte as an auditor in various offices of the firm, including Montreal, Sherbrooke, and Luxembourg. A proud Beauceron, he later acquired the shares of a firm of chartered professional accountants in Saint-Georges to take on the entrepreneurial challenge for nearly eight years. Having always had a strong interest in finance, David recently made a shift in his career and successfully completed all three levels of the CFA exams in 18 months. He now works as a financial analyst in a family office in Saint-Georges, supporting the team in both public and alternative investments.